

Hablando de ciclismo: Miguel Poblet

por E. Durán Ventura

Tema actual. La prensa comenta lo suyo. Todo el mundo habla de ello. Yo escribo.

«Todo es según el color del cristal con que se mira»—dice el poeta, y un señor el otro día en la barbería. Yo repelo, en este caso, al poeta y al señor con barba. Al caso Poblet, mirado friamente, no cabe otra calificación que intolerable. Francamente, el de Moncada se ha portado mal con la afición catalana. Se ha situado en una postura muy poco generosa para los que le han hecho situarse donde está.

Y yo creo que es difícil ver el caso de varias maneras, como el señor con barba. No se puede ver más que de una forma: Miguel Poblet ha obrado mal, sencillamente.

Volvamos unos años atrás. El que me ocupa era un corredor joven, al cual los catalanes amantes del ciclismo, la mayoría, le tenían en gran estima; veían que día a día iba conquistando galardones para él y también para Cataluña. Muchos eran los aficionados que cuando corría Poblet hacían lo imposible para animarle y, con sus aplausos, hacerle triunfar. La Unión Deportiva de Sans, club donde defendió mucho tiempo los colores, preparaba vueltas para él. Expresamente escribían itinerarios para sus facultades. Rutas llanas, con poca cuesta, y claro ganaba él

Poblet se ha hecho un buen corredor gracias a la U. D. Sans, y así se lo paga él, dándoles un solemne plantón en la vuelta a Cataluña que organizan.

De sobras es sabido que gracias a Poblet se hacía mucho dinero. En Montjuich, en el Autódromo de Terra-mar, se llenaban para verle correr. Representaba unos ingresos para el Sans que ahora no tendrán. Falta algo en el *tour* catalán; falta el que los chiquillos puedan decir al ver pasar a los corredores: «Este es Poblet», «Ale Poblet»...

Son los contratos—dice él—. ¡Qué van a ser los contratos! Esto es cosa que se puede arreglar. Es el dinero que gana allí—dicen algunos—. Mentira, se lo daban. Entonces, ¿qué es? ¿Miedo de hacer el ridículo? ¿No estar en forma para la ronda catalana?...

Miremos por unos momentos a Timoner. El héroe mallorquín. Va a los campeonatos del mundo gracias a la afición de los isleños. Triunfa plenamente. Y ahora que en una carrera en Mallorca, donde la afición de allí desea verle correr, que él se retire a correr por otro lado que paguen mejor, ¡Estaría mal! Y yo creo que Timoner no lo haría. La afición mallorquina le hizo triunfar y él correspondería corriendo para ellos.

A mi entender, Poblet tenía que dejar a un lado toda clase de obstáculos y venir a correr la ronda catalana, puesto que también nos hubiera gustado aplaudirle después de lo hecho en el *tour* francés, porque, al fin y al cabo aquello no dejó de ser una proeza.

Y entonces, todos tan contentos.

Carteras CASTELLS

Petacas CASTELLS